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2時30分 開 会 点 鐘 鈴木正孝会長

ロータリーソング

『我らのなりわい』

ゲスト・ビジター紹介

会長就任２回目の例会です、

７月７日(土）は京急三浦海岸駅前

のわいわい市で麻薬撲滅キャンペー

ンの一環である「ダメゼッタイ」運

動に参加する予定が悪天候のため、一日延期され翌８

日（日曜日）の４時に、吉田益夫、秋本、木村、加藤

会員と私が参加してまいりました。急遽変更になった

ためご迷惑をかけました。

三浦海岸も以前は一日で60万人の人出があったのが

現在は一夏に48万人と少なくなったように吉田会員か

ら聞きました。私が18歳昭和48年のころの話です。日

曜には車の渋滞で何処にも出られない様な状態でした。

昨日、三浦青少年会館でウォーナンプールから来て

いる学生の送別会に出席して記念品を贈呈し、英語で

あいさつをと思いましたが30年使用していなかったの

で通訳を介し日本語でご挨拶してまいりました。

ＲＣ会長になってからいろいろな機会がまいります。

タウンニュースと言う情報誌？からも取材がまいりま

して、秋本さんの時から三浦版にロータリーの会長と

して載せるとのことで写真を撮られましたが、難しい

ものです。笑顔を作ってもひきつりぎみなってしまい、

１０枚ぐらい撮られましたが、明日出る予定だそうで

すがどんなものですか不安で一杯です。

ここで、余談ではありますが大学時代の友人と語る

機会があり、その友人の父君が東京ＲＣの会員である

ことから、東京ＲＣの会費の話になりました。

いくらぐらいかと思いますか？ 60万円！いやいや残

念でした80万円ぐらいのようです。非公式の話ですが！

ﾎﾃﾙオークラのランチだと1500円の当クラブのようには

いかないのでしょう。

以上会長報告（部分省略）

芹川直行幹事

※クラブ計画書

高岡北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

※週報 横須賀西ロータリークラブ

※ＲＯＴＡＲＹ ＷＯＲＬＤ ＲＩ

カタログ

７月８日京急三浦海岸駅前わいわい市で開催さ

れた「だめぜったい運動」のオープニング風景

07～'08年度RIﾃー ﾏ



※ＪＩＣＡ

※三崎みなと祭り花火大会市民協賛金のお願い

三崎みなと祭り実行委員会

一言：高岡ＲＣのクラブ計画書が奉仕活動計画書として回

覧させていただいておりますが、当三浦ＲＣも経費削減の

観点からて手作りの見本として同様なものとする予定です。

尚、理事会承認済の件ですが、回覧中の７・８月食事予定

表に関し、例会をドタキャンした場合1,000円のご負担を

慣行とすることにご賛同をお願い致します。

岩野 整委員長
会員総数３０名、本日出席１７

名 本日欠席１０名

出席率 ６２．９％

ＭＡＫＥ ＵＰ

鈴木正孝会員、芹川会員、吉田

益会員、秋本会員、星野雄会員、

吉田益会員、高木会員、鈴木康会員、佐藤会員、菊池恵会

員により、出席率は １００％ となりました。

川﨑 昇委員長
加藤会員、柳沢会員、秋本会員、

芹川会員、笠倉会員、吉田重会

員、川﨑会員、高木会員、鈴木

正会員、鈴木康会員

以上12,000円、

財団：笠倉会員 1,000

ﾆｺﾆｺ累計39,000円 財団累計10,000円 ﾎﾟﾘｵ累計7,000円

米山累計10,000円 周年積立金4,000円

祝、秋本三浦臨海高校PTA会長、野球部予選一回戦勝抜き

☆ 三浦商工会議所よりお願い 大川会議所職員
三崎みなと祭り実行委員会花火大会の市民協賛金について。

花火大会協賛社が年々減少しています。協賛の新聞折込み

のチラシ裏面白紙部分を利用して七夕の短冊にメッセージ

又は短歌等を記入し減少している花火の協賛金の足しとす

る企画にご賛同下さいますよう、お願いに参りました。よ

ろしくお願い申し上げます。

（クラブ協議会）
＠クラブ管理運営委員会 柳沢克臣委員長

例会委員会として細かく気を配

り例会及びあらゆる会合が整然

と規律を以って運営されるよう

努めて行きます。ゲストビジター

にたいしては明るくお迎えし、

楽しい時間を過ごしていただけ

るよう配慮します。お弁当についても無駄がないよう出欠

席を事前に確認し、幹事からもお話したようにご協力をお

願い致します。

＠会報・雑誌・ＩＴ委員会 加藤文幸委員長

今年から広報と雑誌、ＩＴ委員

会が合併致しまして週報もこの

委員会が担当することになりま

した。週報の卓話をすべて記事

にするのには現体制では不可能

に近い問題でありますのでＩＴ

と融合した機会にＨＰ上で音声

をデジタル化してリンクするような方法を勉強し実用化し

ようかと考えております。その他いろいろ試みて見ますの

で宜しくご協力下さい。

＠親睦活動委員会 星野 雄委員長

ＲＣは親睦から始まり親睦で終

わると言われています。要は楽

しく過ごしたいと思います。花

火は確定でして、秋には横須賀

南西ＲＣとの合同例会がありま

す。12月はクリスマス会があり、

春にはお花見例会を予定しております。6月のサヨナラ例

会まで楽しい会であるよう努力しますので皆様のご協力を

お願い致します。

＠会員増強委員会 笠倉正弘委員長

今年は増強委員長３年目なので

背水の陣で臨みます。25日に会

長と共に会員増強セミナーに行っ

てきまして、ご報告致したいと

思います。現在ＪＣの理事長経

験者のお名前から調べに入って

おりますが、皆様のお知り合いの中からこれはと言う人物

がありましたら、ぜひ紹介して下さい。現状から見て5名

ぐらいの増強を目標にしたいと思います。

＠ロータリー情報委員会 松崎貞男委員長

情報を正しく伝達するのが 私

どもの使命だと思いますが、内

部情報は規約とか国際ＲＩの伝

達事項,細則等を伝え、特にﾛｰﾀﾘｰ

用語について新入会員に間違え

ずに知らせる役目を帯びている

と思います。外部情報も正しく伝達しＲＩ細則等も勉強し

て伝えることに努力したいと思っています。

＠社会奉仕委員会 鈴木康仁委員長

川﨑喜正前委員長から引き継い

だ「いも畠」を見に参りました

ところ、大小ニ種類の葉っぱが

ありびっくりしたのですが、良

く調べたらニ種類の芋が植わっ

ているとのことで安心して帰っ

てまいりました。また、従来継続していた川﨑昇会員に製

作をお願いしている「アカザ」も太く成長するよう肥料を

蒔いて来ましたので宜しくお願い致します。

＠国際奉仕委員会 高木 巌委員長

国際交流協会のウーナンプール

との青少年交換交流と二番目に

は地区での国際交流事業が増え

ておりますにで、これに積極的

に関わり、三番目として環境問

題としての地球温暖化について

広く意見交換をひろげてゆきたいと考えております。

＠ロータリー財団委員会 吉田益夫委員長

ﾛｰﾀﾘｰ財団は1917年に国際RIで創

立され、すでに約90年経過して

おります。日本のﾛｰﾀﾘｰの研究ｸﾞ

ﾙｰﾌﾟの交換等により国際理解とﾎﾟ

ﾘｵﾋﾟﾗｽ等人道的な教育的な3Ｈﾌﾟ

ﾛｸﾞﾗﾑにより世界平和の貢献度が

大きく評価されており、内外にこの財団活動を広める必要

があります。要約して申し上げますと３っのﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを達

成するのには１人あたり200ﾄﾞﾙの財団寄付を必要とします。


